



Debajo del millar, los casos positivos a COVID en 24 horas

Para este domingo la tendencia de casos positivos a la COVID-19 en las últimas 24 horas reportó un incremento inferior al millar de casos.

Los casos confirmados como positivos a esta enfermedad, fue de 990 casos, con lo que el acumulado de personas que han contraído el virus del SARS-CoV-2 se ubica en 7 mi-

llones 41,181 personas contagiadas en los últimos dos años y medio.

Es importante mencionar que por segunda ocasión en los últimos seis días, el país reporta contagios por debajo del millar de casos positivos reportados en un día, tal es el caso del pasado 29 de agosto con un reporte de 865 personas contagia-



En los últimos dos años se han infectado 7 millones 41,181 personas.

das notificadas en un solo día.

FALLECIDOS

Por lo que se refiere a la cifra de personas fallecidas por complicaciones asociadas al virus del SARS-CoV-2 la cifra se ubicó en 5 decesos reportados en las últimas 24 horas y un total acumulado a nivel nacional de 329,622 víctimas fatales a consecuencia de esta enfermedad, en tanto que los casos considerados como activos, es decir aquellas personas que pudieron haber adquirido el virus al menos en las últimas dos semanas registro un retroceso

de -2,881 individuos que fueron descartados como portadores de este virus y la cifra en el territorio nacional disminuyó a 22,701 casos.

Es importante destacar que en el Comunicado Técnico Diario que emite la Secretaría de Salud se observa que la ocupación de camas generales, así como aquellas con ventilador mecánico para pacientes graves que han tenido que ser intubados se mantienen sin cambios con porcentajes de ocupación a nivel nacional de 4 y 2% respectivamente • (Cecilia Higuera Albarrán)